



Bislang 25 erfolgreiche Auftritte liegen in diesem Jahr hinter dem Shanty Chor Dümmersee. • Foto: Archiv Mühlke

25 erfolgreiche Auftritte

Shanty Chor Dümmersee begeistert seine Zuhörer / Qualität gesteigert

LEMFÖRDE • „Musikalische Qualität ist wahrlich kein Zufall.“ Vor dem Hintergrund dieser Losung konnte der Shanty Chor Dümmersee sein Konzertjahr 2014 mit bisher 25 Auftritten sehr erfolgreich bestreiten.

Obwohl Chorleiter Peter Godek bereits seit dem Frühjahr aufgrund ernster gesundheitlicher Probleme nicht mehr zur Verfügung steht, konnte diese Lücke mit dem stellvertretenden Chorleiter Peter Schuster dennoch eindrucksvoll geschlossen werden.

Die gesangliche Qualität wurde nicht nur stabilisiert sondern auch weiterhin gesteigert, was insbesondere auf verschiedenen Großver-

anstaltungen, wie zum Beispiel dem internationalen Shantyfestival in Emmen, dem Shantyfestival in Nordhorn und auf dem eigenen Festival anlässlich des „Dümmerbrandes“ in Lembruch mit viel Applaus des begeisterten Publikums sehr deutlich wurde.

Im gesanglichen Niveau spitze

Die Resonanz in Nordhorn war für die „Dümmer-Shanties“ besonders erfreulich, da sie unter fünf teilnehmenden Chören im gesanglichen Niveau an die Spitze gesetzt wurden. Diese Tatsache erfüllte die Choristen mit besonderem Stolz. Auch nach weiteren sehr ange-

nehmen Veranstaltungen in der näheren und weiteren Umgebung, zum Beispiel in der Konzertmuschel in Wildeshausen, hatte der Chor die Gelegenheit, seine maritim-musikalische Qualität vor großem Publikum unter Beweis zu stellen. Den Jahresausklang bestreiten die Mannen traditionell mit dem recht umfangreichen Weihnachtsprogramm, welches mit überarbeitetem Repertoire in folgenden Kirchen über die Bühne gehen wird:

Freitag, 5. Dezember, 18 Uhr, evangelische Kirche in Oppenwehe; Freitag, 12. Dezember, 19 Uhr, Martin-Luther-Kirche in Lemförde (Benefiz-Konzert); Sonntag, 21. Dezember, 15.30 Uhr, evan-

gelische Kirche in Bad Holzhausen.

Außerdem wurden die Einladungen zu zwei nicht öffentlichen weihnachtlichen Veranstaltungen angenommen. Abschließend appelliert der Vorstand an dieser Stelle an alle Gesangs- und Musikinteressierten, sich doch dem Chor anzuschließen mit dem Hinweis: Musik ist Balsam für die Seele und fröhlicher als jeder Arztbesuch! Sänger, Gitarristen, Akkordeonisten und gegebenenfalls auch ein Schlagzeuger könnten absolut in die Mannschaft passen. Vorsingen ist nicht erforderlich. Übungsabende montags von 17.15 bis 19.30 Uhr in Tiemanns Hotel in Stemshorn.